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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлось проектирование электрической части ТЭЦ с применением современного оборудования и технических решений. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1) выбор структурной схемы станции, основного электрооборудования, схем распределительных устройств; 2) расчет токов симметричного и несимметричных коротких замыканий в характерных точках схемы; 3) выбор электрических аппаратов, проводников, измерительных трансформаторов тока и напряжения; 4) выбор оборудования и технического решения для программно-технического комплекса системы измерений, учета и контроля качества электрической энергии. Расчеты, обосновывающие принятые решения, проводились с использованием программного обеспечения «Mathcad 15», «Excel», «RastrWin3», векторные диаграммы токов и напряжений при коротких замыканиях построены с использованием комплексного калькулятора программного комплекса АРМ СРЗА. Графическая часть работы выполнена в программе «AutoCad» Результатом работы является проект электрической части ТЭЦ, включающий пояснительную записку с поясняющими расчетами, чертежи главной схемы электрических соединений ТЭЦ, конструкции распределительного устройства 110 кВ, структурной схемы программно-технического комплекса автоматизированной системы.
        

        
          The purpose of the work was to design the electrical part of the CHP plant using modern equipment and technical solutions. Tasks that were solved during the design: 1) selection of the structural scheme of the station, main electrical equipment, switchgear diagrams; 2) calculation of symmetrical and asymmetrical short circuit currents at charac-teristic points of the scheme; 3) selection of electrical devices, conductors, measuring transformers of current and voltage; 4) selection of equipment and technical solutions for the software and hardware complex of the system for measuring, accounting and quality control of electrical en-ergy. The calculations justifying the decisions made were carried out with the help of the software "Mathcad 15", "Excel", "RastrWin3", vector diagrams of currents and voltages during short circuits were built using a complex calculator of the ARM SRZA software package. The graphic part of the work was done in the "AutoCad" program. The result of the work is a project for the electrical part of the CHP plant, includ-ing an explanatory note with explanatory calculations, drawings of the main electrical connections diagram of the CHP plant, the design of the 110 kV switchgear, and the structural diagram of the software and hardware complex of the automated system.
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